



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2-6	05/07/2023	OPINIÓN



**RUBEN PEREZ**

- 
- 
- 

**ANÁLISIS** / MIÉRCOLES 5 DE JULIO DE 2023

## **VALLE DE MÉXICO | EL PRI en el abismo**

En un intento por “curarse en salud”, el desgastado dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dirigió su mensaje de respuesta ante la renuncia de senadores priístas contra el verdugo de Palacio Nacional. Para ningún militante de ese partido y para la sociedad en general queda la menor duda de que el Revolucionario Institucional se encuentra en la peor crisis de su historia. Está en el abismo. Ese instituto político ha tenido altibajos a lo largo de su existencia, al grado de que en 1994 se registraron dos asesinatos contra militantes de altísimo nivel, el de Luis Donald Colosio Murrieta, (candidato presidencial) ocurrido en marzo de ese año, y el de José Francisco Ruiz Massieu (secretario general del PRI), en septiembre. Pero a pesar de las atrocidades generadas en aquellos tiempos, el longevo partido tricolor no había experimentado un rompimiento de esta magnitud, luego de la decisión de connotados priístas por renunciar a su militancia. El asunto va más allá de la determinación de separarse del partido, pues detrás de Miguel Ángel Osorio Chong y Eruviel Ávila Villegas, por ejemplo, dos de los senadores que decidieron mandar al carajo a Alejandro Moreno Cárdenas, hay grupos de poder, y no necesariamente los que representan la nueva mafia enquistada en Palacio Nacional. El PRI muestra hoy claramente que está rebanado y que su dirigente enfrenta un repudio de la propia militancia, situación que lo deja vulnerable en el proyecto alienígena llamado Frente Amplio por México, el cual carece de fachada, al no tener forma ni diseño, ni mucho menos posibilidades de enfrentar al monstruo que devora al país.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	2-6	05/07/2023	OPINIÓN

### A RENGLÓN SEGUIDO

AUMENTA el dominio del hampa en calles y avenidas de Tlalnepantla, pues datos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México advierten que hasta mayo se presentaron mil 150 denuncias por robos de vehículos, frente a las mil 127 que se registraron en el mismo periodo de 2022. Esto demuestra que lejos de disminuir, la presencia de delincuentes en las calles de ese municipio va en aumento, convirtiéndolo en un foco rojo del Valle de México, a pesar de las supuestas acciones del gobierno local contra la inseguridad, donde además se pregona el hecho de ser parte de la policía intermunicipal, misma que no da una ante los criminales... REBASADOS y sin capacidad de respuesta, los gobiernos de Ecatepec y del Estado de México se acusan mutuamente por un problema social que cada vez es más alarmante: la falta de agua potable. No hay día sin que se registre una manifestación con bloqueo de vialidades, donde pobladores piden una gota del recurso natural, lo que afecta la movilidad de miles de habitantes de ese municipio, que se ha convertido en la pesadilla de la zona conurbada... SABEDOR del descrédito que enfrenta su administración, el alcalde Raymundo Martínez Carbajal busca reflectores que le den el destello para mejorar su imagen en el municipio que es sede de los poderes estatales. Asegura que trabajará de la mano con Delfina Gómez Álvarez para concretar obras y acciones en beneficio de la población. Al final no le queda otra si quiere emerger de la mala reputación de su gobierno